

## **MOTION 5**

### **Pour soumission à l'Assemblée Générale de l'APEEE EEB3**

**Du 3 février 2020**

#### **Sur l'esprit communautaire dans l'EEB3**

"L'APEEE d'Ixelles reconnaît les avantages de construire et de maintenir un fort esprit communautaire au sein de l'EEB3 et s'engage à continuer à contribuer à cet objectif. Le maintien de contacts réguliers et la création d'opportunités d'échanges entre le personnel, les élèves et les parents sont essentiels pour développer une bonne compréhension du fonctionnement de l'école et de la manière dont chaque partie peut contribuer à son développement et au bien-être de chacun.

Bien qu'un certain nombre d'opportunités existent déjà au sein des structures formelles et moins formelles de l'école (par exemple, les comités de gestion, les événements scolaires tels que la Springfest, les projets scolaires et les diverses réunions (réunions parents/enseignants et réunions d'information sur des sujets spécifiques), l'APEEE estime qu'il est nécessaire d'améliorer encore cette situation et cherche des moyens d'améliorer la fréquence et la qualité des contacts, ainsi que les communications entre le personnel, les élèves et les parents.

Au vu des problèmes d'accès à l'école et des enseignements tirés de l'organisation de divers événements dans les locaux de l'école, l'APEEE demande:

- un dialogue avec l'école sur la manière d'améliorer l'esprit communautaire afin de faciliter les contacts et les échanges formels et informels entre le personnel, les parents et les élèves